

## 100 Mützen... wir häkeln und stricken weiter

Im vergangenen Jahr wurde die Initiative ‚100 Mützen – das Leiblachtal häkelt und strickt für Kinder in Albanien‘ gestartet. Nach nur rund fünf Monaten, im November, konnten sagenhafte 252 Käpple und einige Paar Socken an Sabine Hämmerle von der Aktion ‚Projekt Albanien‘ übergeben werden. Zur großen Freude der Kinder, denn sie durften sich eine dieser schönen, wärmenden Mützen aussuchen.

Viele Leiblachtalerinnen haben die Initiative letztes Jahr unterstützt – manche haben nur ein oder zwei Käpple gemacht, andere gar bis zu fünfzig und mehr – es war richtig schön zu sehen, wie das Ganze gewachsen ist. Nun haben bereits einige angefragt, ob auch heuer wieder gestrickt und gehäkelt wird, deshalb wird die Initiative fortgesetzt.

Ab sofort können die Käpple im Gemeindeamt bei Ursula Schmid oder der Freiwilligenkoordinatorin abgegeben werden. Dort erhalten Sie auch einfache Strick- und Häkelanleitungen.

Dankbar sind wir außerdem für Wolle – vielleicht haben Sie noch den einen oder anderen Wollknäuel zuhause, den Sie nicht mehr brauchen. Die Wolle wird ebenfalls gerne an den Abgabeorten entgegengenommen.

Weitere Infos: Freiwilligenkoordinatorin Heidi Krischke-Blum  
T 0664 43 55 905

